Kinderkultur in der Bürgerscheune

Zauberbühne kommt mit "Nicke Bär" nach Gottenheim

Die Kinder-Cooltur-Gruppe der BürgerScheune startet am Sonntag, 16. Februar, mit "Nicke Bär findet etwas Komisches" in das Kinderkultur-Jahr 2025. Die Aufführung der Zauberbühne Rottweil findet statt um:

So. 16. Feb., 11:00 Schulturnhalle Gottenheim, Schulstr.15

"Find ich was, dann freut's mich sehr. Kenn ich's nicht, freut's mich noch mehr!" Mit diesem Motto im Gepäck macht sich der freundliche, etwas behäbige Nicke auf den Weg und sucht Himbeeren, seine Leibspeise. Allerdings findet er bei der Suche ganz andere merkwürdige Dinge.



Was macht man zum Beispiel mit einem Schuh, einem Liegestuhl oder einer Schubkarre? Das Entdecken und Ausprobieren macht Nicke so richtig Spaß. Zur Hilfe eilen mal der Oberhase, mal der flotte Spinky auf seinem Motorrad oder die verträumte, tanzbegeisterte Madame Libella. Herr Ordentlich bringt das Theater um die gefundenen Sachen ziemlich durcheinander, während Professor Komisch - von Christoph Frank selbst gespielt - immer die Ruhe bewahrt.

Mit dem Handpuppen- und Menschentheater über einen neugierigen Bären nach Bilderbüchern von Sven Nordqvist will Puppenspieler Christoph Frank kleine und große Menschen aus Gottenheim und Umgebung ab vier Jahren begeistern. Das Puppentheater dauert etwa 40 Minuten.

Eintrittskarten gibt es an der Tageskasse für 5 Euro pro Person.